

Einladung zu den friedlichen
Sonntagsdemonstrationen
für ein menschliches Fremden- und Asylrecht
in Hohenems je um 10.30 Uhr
Sonntag 09.12.18 Salomon-Sulzer-Platz
Sonntag 16.12.18 Salomon-Sulzer-Platz



In den Redebeiträgen legen Menschen ihre persönliche Haltung zur aktuellen Asylpolitik dar. Lasst uns gemeinsam ein starkes Zeichen für mehr Menschlichkeit setzen. Wir bitten euch zu kommen. Danke für euer Engagement!

Liste der RednerInnen:

Michael Köhlmeier (Schriftsteller)
Hanno Loewy (Direktor Jüdisches Museum)
Julia Felder (Friedensforscherin)
Johannes Collini (Unternehmer)

Reinhold Bilgeri (Künstler)
Kerstin Vogg (Psychotherapeutin)
Elke Maria Riedmann (Künstlerin)
Konrad Steurer (Socialprofit Unternehmer)
u.v.m.

Organisatorische Hinweise

- Bitte mit dem Zug anreisen (kurzer Fußweg s. Wegbeschreibung)
- Für Aktion „Die Demokratie liegt am Boden“ bitte Isomatte mitbringen
- Bei Schlechtwetter bitte Jacke und Kopfbedeckung statt Regenschirm (wg. Sicht zum Podium)

Infos zu nächsten Demonstrationen unter:

www.facebook.com/Sonntagsdemonstrationen

www.flucht-punkt-laendle.at sowie E-Mail an info@unsreichts.at

Uns reicht's. Bewegung für demokratische und menschliche Politik.

Fußweg Bahnhof Hohenems – Salomon-Sulzer-Platz

